



Asciende a cuatro muertos el saldo del ataque ayer en Caleta; una es turista

Luego del ataque de ayer en la playa Caleta, suman tres hombres y una mujer muertos, así como cuatro lesionados, en plena temporada de vacaciones. Ayer por la noche autoridades de seguridad informaron que murieron dos personas en el ataque a balazos, y que había seis personas heridas, sin embargo, hoy precisaron que son cuatro las personas fallecidas.

<https://suracapulco.mx/asciende-a-cuatro-muertos-el-saldo-del-ataque-ayer-en-caleta-una-es-turista/>